
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES Nº 2225/2011 

 

EMENTA: 

 
REQUER INFORMAÇÕES À SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, EM 
COMPLEMENTAÇÃO AO REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES N° 2.079/2011, ACERCA 
DA DESISTÊNCIA EM SE CONSTRUIR UM VIADUTO NA AVENIDA DAS AMÉRICAS 
SOBRE A ESTRADA BENVINDO DE NOVAES, NO BAIRRO DO RECREIO DOS 
BANDEIRANTES. 
 

 

Autor(es):  VEREADOR CARLO CAIADO 

 

REQUEIRO à Mesa Diretora, observado o disposto na Lei Orgânica do 
Município do Rio de Janeiro, que sejam solicitadas à Prefeitura da 
Cidade do Rio de Janeiro as seguintes informações pertinentes a 
Secretaria Municipal de Obras. 
 
- Considerando que o projeto de duplicação da Avenida das Américas, 
apresentado em todos os meios de comunicação, previa a construção 
de um viaduto na Avenida das Américas sobre a Estrada Benvindo de 
Novaes, no bairro do Recreio dos Bandeirantes; 
 
- Considerando que em outubro de 2011 houve o início das obras de 
estaqueamento para a base do referido viaduto; 
 
- Considerando o grande fluxo de carros que chegam à Avenida das 
Américas, vindos da Jacarepaguá, Vargem Grande e Vargem Pequena, 
e que conseqüentemente passam pela Estrada Benvindo de Novaes, 
pergunto: 
  

1 – O que levou a Secretaria Municipal de Obras a mudar o projeto 
inicial, não construindo mais o viaduto da Avenida das Américas, 
em frente à Estrada Benvindo de Novaes? 
 
2 – Qual foi o custo das obras de estaqueamento que foram 
iniciadas na Avenida das Américas em frente a Estrada Benvindo 
de Novaes? 
 
3 – Esse valor gasto será arcado pela empreiteira que constrói o 
trecho de duplicação da Avenida das Américas, ou pela Prefeitura? 
 
4 – As estacas foram retiradas ou ficaram enterradas no local?  
 
5 – A construção deste viaduto não estava contemplada na licitação 
do corredor da Transoeste? 



 
6 – A decisão de não construção do viaduto não acarreta na 
diminuição de custo total das obras? 
 
7 – Caso positivo, qual o valor a ser diminuído? 
 
8 – Caso negativo, por qual motivo não haverá diminuição no custo 
total de construção do corredor da Transoeste? 
 
9 – De que forma será feita a chegada dos veículos que vierem da 
Estrada Benvindo de Novaes, no entroncamento com a Avenida 
das Américas? 
 
10 – Haverá um cruzamento com semáforos ou os veículos entrarão 
na Avenida das Américas e farão um retorno?  
 
11 - Essa decisão de não construir um viaduto não acarretará num 
fluxo mais lento nesse trecho da Avenida das Américas, e 
conseqüentemente, mais trânsito no bairro? 
 

Plenário Teotônio Villela, 16 de novembro de 2011. 
 
 

Vereador CARLO CAIADO 
       DEM 


